

La Gala de la Junta Central será el primer acto que acoja la renovada Plaza Castelar

08/05/2015



Los eldenses podrán disfrutar de la Plaza Castelar a partir de mañana | Jesús Cruces

Los trabajadores ultimán los detalles para finalizar las obras de la Plaza Castelar, que realizará mañana, sábado 9 de mayo, su apertura oficial tras unos seis meses de obras, con la Gala 2015 de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos, acto que se encargará de inaugurar oficialmente esta renovada plaza.

Está previsto que los actos previos a la gala den comienzo el sábado a las 21 horas con un pasacalles en el que participen los cargos festeros desde la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central, hasta la Plaza Castelar. En esta gala anual se presentará la revista oficial MYC, el cartel anunciador de las fiestas, y se dará a conocer el nombre de la pregonera o pregonero que iniciará oficialmente los Moros y Cristianos de Elda 2015 el miércoles 28 de mayo desde el Castillo de Embajadas

ante miles de eldenses.

Esta remodelación, que ha contado con un presupuesto de 1.400.000 euros sufragados por el Ayuntamiento de Elda, mantiene las señas de identidad de la plaza como son la "concha", la estatua de Castelar o la zona de árboles. Con este lavado de cara a la Plaza Castelar se han renovado los 12.000 metros de suelo, se ha instalado nuevo mobiliario, fuentes a ras del suelo, servicios públicos, juegos infantiles y se ha levantado un nuevo restaurante; además una de las principales novedades es que se han eliminado las vallas del jardín. Cabe señalar que las obras de esta emblemática plaza comenzaron el pasado mes de noviembre y estuvieron rodeadas de controversia, pues varios colectivos eldenses se manifestaron en contra de la

realización de las mismas en varias ocasiones.